

79期生 学年通信

第20号 2025年3月21日(金) 発行

随
巻
期
ず
の



探
索
の

●学年団より一言



1組担任 柿原弘毅

1年間お疲れさまでした。先日、受検者(本校への入学希望者)の姿を見かけることがあり、受検が終わった安堵とこれからの希望と不安のこもった表情を浮かべていました。私は分かりませんが、きっと皆さんも去年の今頃はそうだったのではないのでしょうか?そして、4月から「こんな高校生になろう!こんなことにチャレンジしてみよう!」と意気込んでいたと思います。さあ、1年終わりましたね。どうでしたか?思い描いた高校生活を過ごせましたか?きっとまだまだ!と思った人が多いでしょう。安心してください。まだまだ高校生活があります。もっと君たちが活躍できる舞台があります。その為にも、春休みを使ってこれからのエネルギーを溜めて、新学年、爆発させていきましょう!期待しています。1年間ありがとう。さようなら。



2組担任 草間和貴

時の流れは早いもので、気がつけばもう3月ですね。2組の皆さんの前で汗だくになりながら自己紹介をした新入生登校日が、つい昨日のこのように思い出されます。おそらく緊張していたのだと思います。そういえば、ここ最近は皆さんの前に立って話すときも緊張しなくなってきました。きっと皆さんも同じで、私たちと話すときに緊張することは減ってきたのではないのでしょうか。それだけ学校生活に慣れてきたということです。快適な学校生活のために慣れることは大事ですが、皆さんは「慣れ過ぎない」ように、つまり「気を抜かない」ようにしてください。2年生は重要な学年です。「これくらいいいや」と無為に過ごさないように。気を抜かず、緊張感を持って挑みましょう。1年間ありがとうございました。



1年副担任 藤原李有

「もう1年間」「まだ1年間」「まあ普通に1年間」皆さんが、どのように感じているかは分かりませんが、私は「もう1年間」と感じています。皆さんと充実した時間を過ごすことができたからこそ、「気が付いたらもう1年も経つのか」と感じられるのだと思います。本当に1年間ありがとう。さて、次からは2年生です。1年前、中学生気分の抜けていないように感じられた雰囲気もうすっかり高校生のお兄さんお姉さんになっていると思います。自分のことでいっぱいだったこの1年を糧に、次は自分のことだけでなく、後輩を助けられるようになってください。また、私的には高校において、2年生が学校の主役になっていると思っています。皆さんが主役となれるように日々いろいろなことに全力で挑戦してください。応援しています。



1年主任 田中 勉

「全員成長・全員青春・全員進級」という学年目標を立ち上げてから約1年が経ちました。「成長」や「青春」の量や大きさを数値化することは難しいですが、きっとこの1年間で心も体も大きく「成長」し、ドラマやマンガの主人公にも負けなくらいに「青春」したんだろうなーと想像しています。そして、42名の2学年への「進級」が決まりました。上で「いくのん」も言っていますが、春休みという期間は2学年のスタートに向けて「加速」をする時期だと私は考えています。ラインに立ち止まった状態からスタートを切るのではなく、少し手前から走り始め、加速した状態でスタートラインを通過することによって、一気に周りの人を引き離すことができるという訳です。ぜひ、試してみてください!!! 何かあれば「Google クラブルーム」で連絡します。1日1回は確認してください。進級、おめでとう!!!

【保護者の皆様へ】

1年間ありがとうございました。至らぬ点も多々あったこととは思いますが、保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげで、何とか年度末を迎えることができました。

始業式(4/8(火))はすぐにやってきます。まずは、お子様が元気に始業式の日を迎えられることを祈っております。そして、2学年・3学年でのさらなる(×2)成長を大いに楽しみにしております。またご縁がありましたら、よろしくお願い致します。

1学年 学年団一同

《今後の予定》

4/4(金) 新入生登校日	4/14(月) 春の通学指導(~18日)
4/6(日) 竹田お城まつり	4/17(木) 内科健診
4/8(火) 服装頭髪指導① 着任式 始業式 入学式	4/18(金) 2年進路フィールドワーク(*神戸方面へ)
4/9(水) 服装頭髪指導② 課題考査 避難訓練 対面式 生徒会入会式	4/24(木) 内科健診
4/10(木) スタディサポート	4/25(金) 離任式

